

Des militants pour la paix rebaptisent la place de la Victoire



Coup d'envoi original pour la Semaine des cultures de paix. Ce lundi, en fin d'après-midi, une vingtaine de personnes impliquées dans l'organisation de l'événement se sont réunies au pied du Castillet pour rebaptiser la place de la Victoire. « On veut sensibiliser le public en mettant en avant autre chose que les victoires guerrières, indique le président de l'association Cultures de paix, Hervé Bégué. En plus, pour cette place en particulier, on ne sait même pas de quelle victoire on parle... » Sur un air de musique bucolique, interprété par un duo guitare-violon mobilisé pour l'occasion, des militants pacifistes munis d'une échelle ont apposé un écriteau « place de la paix et de l'interdiction des armes nucléaires » sur la plaque officielle .

« Le traité d'interdiction des armes nucléaires (signé par 92 états, NDLR) pourrait être applicable dès aujourd'hui, si les grandes puissances ne s'y opposaient pas », rappelle Hervé Bégué. Pour mémoire, l'organisation de cette semaine thématique, axée autour de la journée internationale de la paix du 21 septembre, s'inscrit dans un contexte d'omniprésence des conflits armés dans le monde. Selon Hervé Bégué : « 90 pays sont actuellement impliqués dans des situations de guerre. » Toujours afin de sensibiliser l'opinion à cette situation, Cultures de paix organisera ce jeudi 21 septembre, à partir de 18 heures, une chaîne humaine entre la place de Catalogne et la gare de Perpignan. Autre temps fort perpignonais de cette semaine, le même jour, à 15 h 30, l'autrice syrienne Maha Hassan participera à un café littéraire autour de son ouvrage Femmes d'Alep à la salle Guy-Malé du conseil départemental.